

Uno de los objetivos de la Municipalidad de Quillota, a través de la Dirección de Deportes, tiene relación con el apoyo a las diferentes instituciones de la comuna en cada uno de sus proyectos e iniciativas, y en este marco, la jornada del domingo 13 de febrero se colaboró con la actividad organizada por el Club MTB Quillota para poder celebrar la previa del Día del Amor, y para ello nada mejor que una Cicletada Familiar Recreativa, en donde las personas que llegaron pudieron disfrutar de una ruta que pasó por lugares característicos de la comuna, pero en donde lo más importante fue el ambiente de amistad y camaradería que se vivió en cada metro recorrido.

Tal como estaba previsto, los deportistas comenzaron a llegar a Plaza de Armas de Quillota desde las 09 horas, en donde los responsables del Club MTB Quillota junto a la Dirección de Deportes de la Municipalidad fueron los encargados de cumplir con cada uno de los protocolos sanitarios, previniendo de esta manera el riesgo del contagio, por lo que debieron presentar su pase de movilidad habilitado, además de usar la mascarilla en todo momento (salvo en los instantes donde se está realizando actividad física), además de realizar un llamado para respetar siempre la distancia social entre todos, sin olvidar el lavarse las manos habitualmente con alcohol gel.

#### Anuncio Patrocinado

Una vez que estuvieron todos registrados, el integrante del Club MTB Quillota José Luis Figueroa procedió a dar las instrucciones de seguridad, donde lo principal fue respetar las leyes del tránsito y no superar el móvil que la Municipalidad puso a disposición para liderar esta gran caravana. Luego de esto, los ciclistas, entre quienes se contaron a pequeños, adultos y adultos mayores, tanto damas como varones, comenzaron el recorrido desde Plaza de Armas, luego siguiendo por Calle O'Higgins hasta llegar a nuevo Hospital Bi Provincial Quillota Petorca en donde se tomaron una fotografía, plasmando para la eternidad este bello encuentro en torno a la vida sana.

Luego de esto, se retomó la actividad hasta el paradero 3 de San Pedro, desde donde se emprendió el retorno a la comuna por la caletera oriente para llegar a la Rotonda San Isidro, continuando por la vía hacia Regimiento Granaderos, luego siguiendo por calle interior y avanzar hacia la Rotonda de La Palma, lugar en donde todos se reunieron e hidrataron en la Plaza Tricentenario, espacio en que volvieron a fotografiarse, después de lo cual, la caravana emprendió el regreso hasta la Plaza de Armas por las vías céntricas de la ciudad como Prat, Freire, La Concepción, para finalizar frente al municipio, donde se agradeció el compromiso de cada uno de ellos.

Familias quillotanas recorrieron la ciudad en bicicleta para celebrar la previa al Día del Amor

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



Familias quillotanas recorrieron la ciudad en bicicleta para celebrar la previa al Día del Amor



Familias quillotanas recorrieron la ciudad en bicicleta para celebrar la previa al Día del Amor



Familias quillotanas recorrieron la ciudad en bicicleta para celebrar la previa al Día del Amor



y tú, ¿qué opinas?